

Les effectifs de la section des Officiers mariniers en retraite restent stables au Folgoët



Le président Jean Herrou, troisième à gauche, a présidé cette assemblée générale en présence de Pascal Kerboul, deuxième à gauche

La section des Officiers mariniers en retraite et veuves du Folgoët a tenu son assemblée générale samedi 3 février 2024 à la salle Yves-Bleunven, devant une trentaine d'adhérents, en présence du maire Pascal Kerboul.

Plusieurs dossiers au menu

Après avoir accueilli l'assemblée, le président, Jean Herrou, a abordé les sujets de préoccupation du moment, notamment le pouvoir d'achat, les dossiers « anxiété amiante » et la suppression des chèques-vacances pour les retraités. Il a ensuite rendu compte de [la conférence des présidents qui a eu lieu à Saint-Renan fin janvier](#), et relevé la stabilité des effectifs de l'association avec 76 membres, dont deux nouvelles adhésions. Le président a ensuite présenté les projets 2024, en particulier la journée des adhérents le 1er juin, la participation aux cérémonies patriotiques du 8-Mai et du 11-Novembre et la conférence des présidents programmée cette année par la section Kernic. Un moment de convivialité a clôturé cette assemblée générale